

FAIRE FRONT POPULAIRE CONTRE L'EXTRÊME-DROITE



Sud PTT Isère-Savoie
3 rue F. Garcia Lorca
38100 Grenoble
www.sudposteaura.fr



L'extrême-droite (RN et Reconquête) a fait 40% aux élections européennes. Face à ça, Macron dissout l'Assemblée nationale : il ouvre grand les portes aux racistes de l'extrême-droite !

Le Pen et Bardella mentent : le RN est un parti qui défend et défendra les intérêts du patronat et des riches : c'est ce qu'il fait au Parlement depuis 2022 !

La gauche s'est unie avec le Front populaire, 640 000 personnes ont défilé contre le RN : bonnes nouvelles ! Nous pouvons encore éviter le pire !!!

Le RN abandonne « la promesse » de revenir sur la réforme des retraites pour s'allier avec la droite.

Source : journal « Le Monde » – 12/06/2024

Au Parlement, Le RN a voté CONTRE :

SALAIRES :

CONTRE l'augmentation du SMIC
CONTRE l'indexation des salaires sur l'inflation

VIOLENCES FAITES AUX FEMMES :

CONTRE un milliard d'euros pour la lutte contre les violences faites aux femmes

POUVOIR D'ACHAT :

CONTRE le gel des prix des loyers
CONTRE le blocage des prix des produits de première nécessité
CONTRE la garantie d'autonomie jeunes à 1063 €
CONTRE la gratuité des cantines et des fournitures pour les familles modestes

FISCALITE :

CONTRE une taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'€
CONTRE l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe

**MOBILISATION GENERALE contre les macronistes
et l'extrême-droite, partout où c'est possible,
DANS LA RUE ET DANS LES URNES !**

Premières mesures du Front populaire s'il est majoritaire

- **Abrogation de la réforme des retraites,**
- **Augmenter les salaires par le passage du SMIC à 1600€ net, par la hausse de 10% du point d'indice des fonctionnaires**
- **Augmenter les pensions de retraite pour une carrière complète au niveau du SMIC et le minimum vieillesse au niveau du seuil de pauvreté**
- **Bloquer les prix des produits de 1^{er} nécessité**
- **Cantine scolaire gratuite**

Pour Sud ce n'est qu'un début, il faudra se mobiliser pour obtenir d'autres avancées sociales...

Le syndicat Sud Ptt a déposé un préavis de grève illimitée à partir de Lundi 24 juin pour que chaque postière et postier puisse participer à toutes les initiatives contre le RN et Macron.

Plis électoraux : Wahl, rends l'argent !!!

La Poste a touché des dizaines de millions d'euros pour les européennes. Elle s'est bien privée d'en faire profiter celles et ceux qui ont participé au tri et à la distribution des plis électoraux.

Pour les législatives, Sud revendique des primes pour chaque tour, 500 et 600 euros pour toutes et tous !

Face aux partis du désespoir et de la résignation (l'extrême droite et les macronistes) un espoir grandi dans le pays, faisons-le vivre autour de nous !

Après les élections , nous continuerons à lutter pour imposer les mesures sociales nécessaires pour les postières et les postiers